

令和元年度学校だより

WE LOVE 四郷小

令和元年 9月20日

豊田市立四郷小学校

10月号 No.6

文責 校長 丹下 浩

年度の折り返しを迎えて



夏休み明けから続いていた猛暑も峠を過ぎ、日中は大分過ごしやすくなりました。外で遊べず、ストレスがたまりがちであった子どもたちも、暑さからようやく開放されて、のびのびと楽しそうに過ごしています。

さて、早いもので年度の折り返しを迎えます。10月は修学旅行（4～5日）、陸上競技大会（16日）の行事をはじめ、中旬には学芸会の練習が始まります。また、運動会やお祭り、文化祭などの地域行事に参加する子どもも多いと思います。子どもたちの活躍が本当に楽しみです。10月11日（金）に前期通知表を配付します。一人一人がよい後期のスタートができるように、励ましていきたいと思います。ご家庭でもお子様と一緒に前期を振り返り、よかったところや課題について、話していただきますようお願いいたします。

室町文化を体験して



9月10日（火）に6年生が社会科の学習で、地域の方を講師に、室町文化（水墨画、生け花、お茶）について学びました。初めて体験する子がほとんどで初めは少し緊張した様子でしたが、講師の先生方の優しい手ほどきで、とても楽しく取り組んでいました。今年で2回目になります。これからもこうした直接体験を通して、日本の伝統的な文化への興味・関心を一層深め



させたいと思います。講師の皆様の愛情にあふれる指導に、心より感謝申し上げます。

大きな災害に備えて



9月4日（水）に亀首町にある二次電池研究開発メーカー「東洋システム株式会社」（本社いわき市）と、亀首自治区、本校、加納小、猿投中の間で災害時支援物資に関する協定を締結しました。亀首自治区からご紹介いただき、東洋システム様から、約100名分の災害時支援物資（飲料水、毛布など）を提供していただくことになりました。企業の地域貢献に深く感謝申し上げます。